

Sud Télématique se connecte à Galileo

Par Frédéric Blin - 12 février 2020



Le prestataire de solutions de télématique embarquée basé à Toulouse, Sud Télématique, a fait le choix depuis décembre 2019 d'utiliser le réseau civil européen de satellites Galileo. Les données issues des satellites de Galileo sont présentées comme plus fiables que celles des systèmes américain GPS ou russe Glonass, avec une précision qui peut atteindre le mètre contre deux à dix mètres pour le GPS américain. « Sud Télématique est heureux d'annoncer que la position des objets connectés, hébergés sur sa plate-forme Road Link, bénéficient de la position la plus précise du marché, avec une localisation à quelques centimètres », argumente-t-on chez le prestataire.

[La dernière brève sur Sud Télématique](#)